

Nombre del Alumno: norma Alicia Hernández Gómez

Nombre del tema: comunidad rural y comunidad urbana

Parcial:1

Nombre de la Materia: sociología

Nombre del profesor: tahiri de los santos Hernández

Nombre de la Licenciatura: trabajo social y gestión comunitaria

Cuatrimestre: 1er

Pichucalco Chiapas a 5 de diciembre del 2021

Comportamiento colectivo El comportamiento colectivo es un comportamiento con un alto nivel de emotividad, e interacción social que puede ir de lo más irracional a lo más racionalmente posible.

Esta definición la recogen explícitamente autores que siguen un enfoque psicosocial del comportamiento colectivo.

Gustave Le Bon, psicólogo francés, sostuvo que las personas se animan a realizar determinadas acciones estando en multitud q estando en soledad.

Raza y relaciones étnicas

En la actualidad mucha gente cree, erróneamente, que los seres humanos pueden separarse fácilmente en razas biológicamente distintas. En un sentido estricto, no existen las «razas», sólo variantes físicas en los seres humanos La diversidad genética que existe dentro de las poblaciones que comparten ciertos rasgos físicos visibles es tan grande como la existente entre los grupos.

En consecuencia, las diferencias raciales deben entenderse como variaciones físicas que los miembros de una comunidad o sociedad consideran socialmente significativas.

RURAL Y COMUNIDAD URBANA

COMUNIDAD

Etnicidad

La etnicidad hace referencia a las prácticas culturales y perspectivas que distinguen a una determinada comunidad de personas. Hay diversas características que pueden servir para distinguir a unos grupos étnicos de otros, pero las más habituales son la lengua, la historia o la ascendencia. El concepto de raza es moderno, pero el prejuicio y la discriminación han sido comunes en la historia humana, por lo que debemos establecer, en primer lugar, distinciones claras entre estos conceptos.

Organizaciónes formales. En Sociología se denomina organización formal a un grupo relativamente numeroso de personas pensado y creado para lograr objetivos específicos que se mantiene unido por la existencia de normas y reglamentos concretos

La mayoría de las organizaciones modernas son burocráticas. La burocracia es una organización jerárquica gobernada por leyes y reglas formales.

La cultura informal consiste en normas no oficiales que idean tanto los trabajadores como la dirección Un ejemplo es el de la comisaría de policía que necesita resultados 'que mostrar ante los políticos y la opinión pública. Movimientos sociales

Los movimientos sociales como estructuras de cambio social surgieron históricamente. El movimiento se encuentra conformado por profesionales y defensores de derechos humanos que luchan por la justicia,

Un movimiento social puede definirse como una colectividad que actúa con cierta continuidad para promover o resistir un cambio en la sociedad o grupo de la que forma parte.

El cambio puede buscarse en el grupo o en la sociedad, pero también, en el orden mundial. Algunos autores complementan la caracterización de los movimientos sociales afirmando que son redes de grupos e individuos que forman parte de una identidad colectiva.

El movimiento social: resultado de un conflicto El movimiento social es expresión de un conflicto con el orden establecido, un desafío que se traduce en una lucha por conseguir cambios en dicho orden.

Para ofrecer una clasificación de los movimientos sociales seguiremos a Aberle (1966), quien distingue dos tipos de dimensiones: el grado de cambio buscado, parcial o total, y el tipo de cambio, según que afecte al individuo o a la estructura social.

Una de las limitaciones de esta clasificación es que no hace referencia a los movimientos que no promueven el cambio social, sino que se resisten que tratan de preservar ciertos valores tradicionales o la propia cultura.

Medios de comunicación y movimientos sociales

Los medios de comunicación son instrumentos utilizados en la sociedad contemporánea para informar y comunicar mensajes en versión textual, sonora, visual o audiovisual.

Estos medios nos ayudan a relacionarnos con el mundo y nos conducen a una sociedad cada vez más global. Nunca como ahora los ciudadanos han estado tan informados.

Han desempeñado un papel trascendental en la difusión delas ideas defendidas por algunos movimientos, especialmente aquellos que defienden valores humanistas, como el ecologismo o el movimiento de derechos humanos.

Cambio social y cultural

El cambio social en sentido estricto viene definido por una serie de características que lo delimitan como fenómeno Pero no hay una única causa del cambio social, sino una serie de factores que inciden de una forma sistemática en el cambio de la estructura familiar a través de cambios en otras muchas estructuras sociales

Esto es, reduciendo el conflicto interno a través del conflicto con otras sociedades, consiguiendo nuevos recursos que aseguren la subsistencia de las poblaciones y adaptando el.

